
令和２年度第５回地域タウンミーティング（川奈）意見一覧 

 

日時：令和２年９月２９日（火） 午後７時～午後８時 

場所：小室コミュニティーセンター ３階大会議室 

 

① 川奈小学校の跡地利用について【区】 

② 川奈幼稚園の跡地利用について【区】 

③ 市有地の草刈り作業について【小室町四丁目町内会】 

④ コロナ禍における災害時の避難所について【小室町一丁目町内会】 

⑤ 国道４車線化の進捗状況について【小室町一丁目町内会】 

⑥ 統合後の川奈小学校の外灯について【東町町内会】 

⑦ 南幼稚園の跡地利用について【小室町三丁目町内会】 

⑧ 防火水槽の設置について【小室町一丁目町内会】 

⑨ 消防団員の定数の見直しについて【区】 

⑩ 川奈小学校の跡地利用について【小浦町町内会】 

⑪ 川奈小学校のプールの利用について【宮町町内会】 

⑫ 防犯カメラの設置に対する補助について【小室町四丁目町内会】 

 

 



令和２年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
 

1 

 

意 見 区 川奈区-① 

川奈小学校の跡地利用について【区】 

閉校後の川奈小学校跡地を、どう利用するか聞かせてください。 

回 答 担当課 
教育総務課 

企画課 

 川奈小学校の跡地利用については、令和元年８月に策定した「伊東市立小・中

学校の規模及び配置の適正化に向けた基本方針」の中で、「学校は地域のシンボル

であり防災拠点でもある」との考えのもと、避難所としての機能を維持し、地域

住民の安心や意向を十分に考慮していく方針としております。 

 従いまして、同基本方針を考慮しつつ、観光地伊東としての本市の特色を十分

に活かし、外から訪れる人も利用できる施設としての利活用を、庁内に設置した

検討委員会の中で協議してまいりたいと考えております。 



令和２年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈区-② 

川奈幼稚園の跡地利用について【区】 

指定避難所となっている旧川奈幼稚園の一部を、災害用の備蓄倉庫として利用したいので、 

川奈区（小浦町・宮町・東町町内）に貸してほしいです。 

回 答 担当課 幼児教育課 

川奈区の地域実情による公共的な園舎使用を妨げるものではありませんが、指

定避難所に一人でも多くの住民を収容するため、園舎横の倉庫（3.8ｍ×2.0ｍ）

の使用をお願いいたします。  

今後の跡地利用については、庁内に設置した検討委員会の中で協議してまいり

ます。 

 



令和２年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈区-③ 

市有地の草刈り作業について【小室町四丁目町内会】 

【場所】①川奈水無田団地内の傾斜地  

    ②同地の石垣 

 ①については、昨年度から財政課に相談している経過があり、今年度は６月６日に草刈り作

業をしていただきました。町内の方々が大変喜んでいました。 

②については、毎年町内一斉清掃の際に梯子をかけて作業してきましたが、みな高齢になり

梯子での作業が危険になったため、平成３０年より行っておりません。同年に建設課に相談し、

道路の通行に支障がある所のみとのことで、木の枝を切断していただきました。今は木の株が

石垣を持ち上げる程に大きくなりすぎています。石垣の目づめのコンクリートも剥がれ、草が

生え放題です。 

 ①、②ともに毎年６月に草刈りをしてほしいです。 

回 答 担当課 財政課 

令和３年度に草刈等の美化作業を１回程度実施できるよう、必要な予算確保を

含め検討を進めてまいります。 

 



令和２年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈区-④ 

コロナ禍における災害時の避難所について【小室町一丁目町内会】 

 避難所の場所や、収容人数を教えてください。 

回 答 担当課 危機対策課 

現在は、新型コロナウイルス感染拡大のリスクが高い環境のもとでの避難所生

活が想定されますので、避難スペースを広く確保するため、主に小中学校の体育

館等を台風・大雨時の避難所として開設します。 

開設する避難所は、宇佐美・東・西・八幡野小学校、門野中学校、市民体育セン

ター、鎌田会館、吉田区民会館、生涯学習センター池会館、小室・富戸コミュニテ

ィセンターです。また、ペット同行避難所として、旧竹の台幼稚園を開設します。 

 避難所では、避難者同士の間隔をあける必要があるため、通常の２.３倍のスペ

ースが必要となりますが、上記の避難所をすべて開設すると、収容人数は約１，

４００人となります。昨年の台風１９号襲来時の避難者は１，１４３人であった

ことから、十分対応することができると考えております。 

 



令和２年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈区-⑤ 

国道４車線化の進捗状況について【小室町一丁目町内会】 

 国道４車線化の進捗状況について、具体的に教えてください。 

回 答 担当課 建設課 

静岡県に確認しましたところ、延長６３０ｍのうち、殿山交差点から川奈口交

差点にかかる区間について、昨年度から本格的に事業を進めており、道路を拡げ

るため、用地が必要となる皆様と交渉を重ね、ご協力いただける方と随時、契約

を進めているとのことです。 

また、交差点や工事を進める上の交通安全対策について、伊東警察署と協議を

重ねるとともに、伊豆急行のトンネル付近の地質を把握するためのボーリング調

査が進められており、さらに、この９月から、殿山交差点の新井側の約１７０ｍ

の工事が進められていますので、地域の皆様の更なるご理解とご協力をお願いし

ますとのことです。 

 

 



令和２年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈区-⑥ 

統合後の川奈小学校の外灯について【川奈東町町内会】 

 川奈小学校は、現在夜に外灯が点いていますが、それが消えると付近が真っ暗になってしま

います。統合した後も、外灯を継続して点けていただくことはできないでしょうか。もし消え

てしまうなら、町内で防犯灯を付けなければなりません。 

 

回 答 担当課 教育総務課 

現地を確認しながら、区長さんを中心に地域の方々と相談し、できる限り地域

の方々の意向に沿うように検討してまいります 

 



令和２年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈区-⑦ 

南幼稚園の跡地利用について【小室三丁目町内会】 

 お祭り等の町内の行事で利用させていただくことは可能でしょうか。 

また、その都度市役所で鍵を借りてというのは非常に使いにくいため、気軽に利用しやすい

ように、例えば現在のコミュニティーセンターのように、地域に協議会を設置して貸し出した

りするのはどうでしょうか。全国的に見れば NPO 法人などの民間に委託するのが当り前のよう

な時代になっています。検討委員会では広く意見を取り入れていただきたいと思います。また、

スピード感を持って検討を進めていただきたいと思います。 

 

回 答 担当課 
企画課 

幼児教育課 

 南幼稚園の建物の利用手続につきましては、川奈区や連合町内会と市で使用や

維持管理に関する協定を締結することが考えられます。 

しかしながら、老朽化による雨漏り等の修繕箇所が多いため、町内会での利用

を検討するに当たっては、現地を確認していただくとともに、使用の条件や手続

きについての詳細な説明が必要ですので、施設を管理している市幼児教育課にご

相談いただければと思います。 

 なお、将来的な利活用につきましては、庁内に設置した検討委員会において協

議してまいります。 

 

 



令和２年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈区-⑧ 

防火水槽の設置について【小室町一丁目町内会】 

小室町１丁目は国道を挟んで両側とも山になっていますが、どちらも防火水槽がありません 

ので、設置していただけないでしょうか。 

回 答 担当課 危機対策課 

 平成２８年からご要望をいただいていることは承知しておりますが、現状では

適地がなく、設置が難しい状況ですので、候補地について地域で適地がございま

したら、ご相談いただければと思います。 

 



令和２年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈区-⑨ 

消防団員の定数の見直しについて【区】 

 消防団員の確保に苦慮しています。組織や定員の見直しをしていただけないでしょうか。 

回 答 担当課 危機対策課 

現在も協議継続中ではありますが、消防団本部と協議し、諸活動ごとの拘束時

間の短縮を図る中で、各訓練・行事等に参加する分団員数を削減するなど、現状

に見合った活動体制の見直し等を検討し、消防団員が活動しやすい環境整備を進

めてまいります。 

 

 



令和２年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈区-⑩ 

川奈小学校の跡地利用について【小浦町町内会】 

 地域の活性化や、地場産業の応援となるような使い方をしてほしいです。例えば、プールを

ダイビングの人に利用してもらうなど、伊東の良さを発信できるようにしてほしいです。 

  

 

回 答 担当課 
企画課 

教育総務課 

 ご提言をいただきありがとうございました。 

 今後の跡地利用の参考とさせていただきます。 

 



令和２年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈区-⑪ 

川奈小学校のプールの利用について【宮町町内会】 

 川奈小学校の子どもたちは、昔から海の行事でダイバーの方々にお世話になってきました。

プールを放置しておくよりは、地域でダイバーの方に利用してもらえば、劣化も防げるのでは

ないかと思います。 

  

 

回 答 担当課 教育総務課 

ご提言をいただきありがとうございました。 

今後のプールの利用の参考とさせていただきます。 

  

 



令和２年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈区-⑫ 

防犯カメラの設置に対する補助について【小室町四丁目町内会】 

 小室町２丁目町内会では、８月に３か所防犯カメラをつけました。小学生が当て逃げにあっ

た事件の時には、警察が捜査する際にその防犯カメラの映像が役立ち、また、たずね人が出た

時も発見につながりました。防犯カメラの設置は地域住民の安心・安全のために重要であると

思いましたが、リースで１か月１台１万円かかります。市で補助してもらえないでしょうか。 

 

回 答 担当課 
秘書課 

危機対策課 

現在防犯カメラに特化した補助金の制度はございませんが、町内の備品の購入

につきましては、「魅力あるまちづくり事業補助金」の制度が活用できますので、

新たに設置する場合などは、申請者となる区長さんと相談していただければと思

います。 

今後、他の地域の状況を伺いながら、必要に応じて防犯カメラに特化した補助

金の創設を検討してまいりたいと思います。 

 

 


